

# 9 September

9日  
土

10日  
日

## 吉祥寺秋まつり



初日は武蔵野八幡宮の宮神輿（みやみこし）が各商店街を回り、2日目は町会の11基の神輿が平和通りに集結。担ぎ手の勇ましい掛け声などに、まちはにぎわいました。

16日  
土

## 市内中学校陸上競技大会



陸上競技場を舞台に、市内の公立・私立中学校10校の選抜選手が競い合いました。3種目で新記録が出るなど、日ごろの練習の成果を存分に発揮していました。

18日  
月 祝

## Sports for All カヌー



昨年に引き続き開催された好評のスポーツイベント。当日は晴天に恵まれ、カヌー乗艇体験や体験教室などにたくさんの子どもたちが元気に参加しました。

28日  
木

10月9日  
月 祝

## アニメワンダーランド2017



吉祥寺がアニメイベントでにぎわう2週間。ステージ、映画祭、おもちゃ市場のほか、55周年を迎えたタツノコプロのイベントも行われ、大いに盛り上がりました。

# 武蔵野ジャーナル

## 9月のできごと

- 1日(金)～8日(金) 認知症を知るキャンペーン
- 2日(土) 市長100歳訪問
- 9日(土)・10日(日) 吉祥寺秋まつり
- 9日(土)～18日(月・祝) 武蔵野市国際オルガンコンクール ※詳細はP.18へ
- 16日(土) 市内中学校陸上競技大会
- 18日(月・祝) Sports for All カヌー
- 21日(木)・22日(金) 敬老福祉の集い
- 28日(木)～10月9日(月・祝) アニメワンダーランド2017

## 10月のできごと

- 1日(日) 武蔵野市長選挙・市議会議員補欠選挙
- 9日(月・祝) 市民スポーツフェスティバル
- 9日(月・祝) Sports for All 水球
- 14日(土)～20日(金) Sports for All フォトグラフ
- 15日(日) シルバースポーツ大会
- 21日(土) むさしのあつたかまつり
- 22日(日) 衆議院議員選挙
- 22日(日) 北町高齢者センター開設30周年記念・子育てひろば開所式典 ※詳細はP.5 TOPICS03へ
- 28日(土) 子育てフェスティバル
- 29日(日) 総合防災訓練

## 11月のできごと

- 3日(金・祝) 市制施行70周年記念式典
- 3日(金・祝) 健康まつり
- 3日(金・祝) サイエンスフェスタ
- 3日(金・祝)・4日(土)・武蔵野イルミネーション点灯式 ※詳細は次頁下へ
- 16日(木) むさしの教育フォーラム
- 4日(土) ファミリースポーツフェア
- 5日(日) むさしの青空市
- 12日(日) むさしの環境フェスタ
- 12日(日) むさしの国際交流まつり
- 12日(日) むさしのすまいる・ラボ
- 18日(土) ケアリンピック武蔵野フォーラム&お仕事フェア2017
- 18日(土)・19日(日) ジャパンバラ ボッチャ競技大会
- 23日(木・祝) 武蔵野市平和の日イベント
- 23日(木・祝) 友好と平和の第九 ルーマニア・ブラショフ・フィル・ハーモニー交響楽団公演 ※詳細はP.16 TOPICS04へ
- 25日(土) むさしの給食・食育フェスタ
- 26日(日) 市内一斉清掃/児童・生徒美化運動

11 November

3日  
金祝

### 市制施行70周年記念式典



都知事を含む来賓など約900人が出席する中、式典の映像演出、市政功労者表彰、児童生徒による合唱・吹奏楽、子ども未来宣言などが行われました。

12日  
日

### むさしの青空市・ むさしの環境フェスタ



リサイクルと都市交流のイベント「青空市」と、環境について楽しみながら学ぶ「環境フェスタ」を今年も同日開催。快晴の下、多くの来場者でにぎわいました。

18日  
土

19日  
日

### ジャパンパラ ボッチャ競技大会



ボッチャがジャパンパラの種目となつて初の大会に、リオパラリンピック金メダルのタイをはじめ、イギリス、日本の強豪チームが集結。熱戦を繰り広げました。

10 October

15日  
日

### シルバースポーツ大会



市内4ブロック対抗で競う高齢者のスポーツ大会。玉入れ、玉送り、不老体操発表演技、孫と一緒に参加する障害物競走などに727人が参加しました。

28日  
土

### 子育てフェスティバル



子育て家庭が1日楽しめるイベント。親子で遊ぶアートやおもちゃのコーナーのほか、音楽イベント、地域の子育て支援団体による展示などが行われ、667人の親子でにぎわいました。

29日  
日

### 総合防災訓練



台風接近に伴う雨天により訓練内容を縮小したものの、介護トリアージ訓練や医療連携訓練などに約600人が参加、熱心に訓練を行いました。

### 今年も武蔵野イルミネーションが始まりました

恒例の武蔵野イルミネーションが3駅周辺で始まり、それぞれ点灯式とイベントが行われました。「ありがとうを光にのせて」をテーマに、冬のまちを美しく彩ります。  
(吉祥寺は2月14日まで、三鷹は2月6日まで、武蔵境は1月28日まで)

